Liebe Leserin, lieber Leser,

mit den Herzensanliegen des Impulskalenderteams haben wir Sie in den letzten Wochen begleitet.

Wir hoffen, Sie haben sich erinnert, was Ihnen an der Advents- und Weihnachtszeit selbst besonders am Herzen liegt, haben Anregungen gefunden und zusammen mit uns eine gute Zeit erlebt.

Lassen Sie uns gerne an Ihren Gedanken und Anregungen zum Impulskalender "Herzensangelegenheiten" teilhaben.

Das Impulskalenderteam wünscht Ihnen eine gute Zeit und freut sich, den Weg gemeinsam in der Fastenzeit fortzusetzen.

Monika Kleber